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con voi...Campania

IN QUELLE PENE VI ERA UN PIANO
Si chiamava Mario, era padre di una famiglia numerosa, i
soldi erano sempre pochi anzi il più delle volte non c'erano
proprio. Le necessità lo obbligarono a scegliere un lavoro
duro e rischioso: carpentiere alla costruzione della linea
ferroviaria Salerno - Reggio Calabria. Alle intemperie o
sotto il sole cocente, su ponti,  in gallerie, su dirupi pur di
portare a casa qualche soldino di più. Un giorno cadde, e
grazie a Dio, a quel Dio vivente che Mario non conosceva
ancora, si ruppe solo una spalla. Poteva essere notevolmente
più rovinoso l'incidente.
Il suo carattere vulcanico gli rese la convalescenza a letto
insopportabile. Il materasso gli sembrava imbottito d'aghi.

Te n t ò  u n a
f o r m a
d ' a n e s t e s i a
m e n t a l e
buttandosi nella
l e t t u r a  d i
romanzi  che
spesso avevano
prodotto un
p i a c e v o l e
e f f e t t o
calmante, ma
niente leniva la
pena dell'animo.
D a  a l c u n e
settimane una
strana lettera
dalla cognata
res idente in
Argentina aveva
sconvolto un
po'  la  casa .
Affermava di
aver conosciuto
personalmente
Gesù tramite la
preghiera e la
lettura de lla

Bibbia e cosa più preoccupante prometteva che avrebbe
mandato loro una copia tramite alcuni fratelli che abitavano
non molto lontano.
Li voleva quasi sbranare quando li vide arrivare a fianco
del letto con un grosso libro nero in dono. "Se Dio è
veramente buono perché è capitato quest'incidente proprio
a me che ho una famiglia numerosa e gran bisogno?".
"Leggi la Bibbia forse troverai la risposta che chiedi" gli
risposero. Li stava quasi prendendo a male parole, ma
riuscì a trattenersi e per educazione prese il dono senza
dire nulla.
Qualche ora dopo, solo senza occhi indiscreti che lo
osservavano, prese il libro, lo aprì, lesse poche righe e
realizzò un balsamo indescrivibile: "Questo Dio non lo
lascerò mai più.".  Si convertì con l'intera sua famiglia e
prima che il Signore lo chiamasse vide anche numerosi
nipoti ai piedi del Signore, nonché la costruzione di un
locale di culto su un terreno che lui stesso aveva dato
all'opera di Dio.  In quelle pene vi era un piano!
Rivolgendo l'attenzione alla Sacra Scrittura si trovano
numerosi motivi che dimostrano che Dio ha un piano
quando permette delle prove. Uno di questi è conoscere
più profondamente chi è Dio.  Paolo non avrebbe mai
potuto definire Dio il "Dio d'ogni consolazione"1, se non lo
avesse sperimentato personalmente nelle sue numerose
difficoltà, infatti afferma: "…ci consola in ogni nostra afflizione"2.
Non deve per nulla stupire la "fornace accesa in mezzo a voi
per provarvi, quasiché vi avvenisse qualcosa di strano"3 perché
Dio ha sotto controllo tutto. Egli tiene attentamente gli
occhi al "termometro" e le mani sul "termostato" di questa
fornace. In proporzione all'esperienza e maturità Dio
permette le prove.
Gesù sembra che applichi questo metodo con i suoi
discepoli in quelle occasioni che si possono definire: "lezioni
in barca" (meravigliose metafore della vita con le sue prove
e difficoltà). Prima chiese d'entrare in barca con loro: il
mare era calmo, il sole brillava, la pesca fu miracolosa4.
Successivamente, sempre in barca, era sera, il mare in
tempesta e Lui dormiva5. Infine, notte fonda, il mare in

...continua a pagina 4

RADIOEVANGELO AGLI INCONTRI

FRATERNI DI PAESTUM

Due sono gli incontri fraterni che ogni anno sono organizzati
dalle chiese della zona Campania e Molise che si svolgono
a Paestum. Fin dal primo incontro, Radioevangelo vi ha
partecipato per effettuare le registrazioni audio delle varie
riunioni. A tal proposito desideriamo ricordare che la
nostra emittente è a disposizione di quanti desiderassero
ricevere le audiocassette od anche i CD di questi incontri.
In particolare abbiamo in pronta consegna le audiocassette
relative all’ultimo incontro fraterno “Over 40” tenutosi
dal 6 all’8 dicembre del 2003. In tale occasione vi è stata
la gradita visita del pastore della comunità di Crotone,
fratello G. Montante, relatore degli studi biblici sul tema
“Voi siete il sale della terra” (Matteo 5:13). Gradita
visita è stata inoltre quella del fratello Alex Joseph,
proveniente dall’India, predicatore in alcuni culti serali
dell’incontro.
Sono inoltre in via di riproduzione anche le cassette ed i
CD dell’ultimo incontro giovanile tenutosi dal 16 al 18
aprile 2004. In questa occasione, relatore degli studi
biblici è stato il fratello E. Cardarelli, pastore della
comunità di Roma-Cinecittà nonché direttore dell’Istituto
Biblico Italiano. Il  tema degli studi è stato
“Giovani…assennati” (Tito 2:6). Predicatore dei culti
serali è stato il fratello F.A. Loria, pastore delle comunità
di Caccuri e Cosenza. Anche di questo incontro è possibile,
su vostra richiesta, inviarvene copia su cassetta o CD.
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TUTTI QUELLI CHE ASPETTAVANO
LA REDEZIONE (LUCA 2:38)
Il brano biblico da cui è tratto questo versetto descrive la
presentazione di Gesù al tempio da parte dei suoi genitori,
che in obbedienza alla legge mosaica (Lev.12:3) si recarono
a Gerusalemme per offrire il sacrificio prescritto dalla
Legge. A Gerusalemme nel tempio essi incontrarono prima
un uomo, Simeone, poi una
donna, Anna ed infine tanti altri
ancora dei quali viene detto che
stavano aspettando l’adempimento
delle promesse del Signore
riguardo al Messia. Essi quel
giorno ebbero la gioia di vedere
compiersi, davanti ai loro occhi,
quello che il Signore aveva detto.

Chi stavano aspettando?
Simeone aveva riposto la sua
speranza, per fede divenuta
certezza, nella Parola ricevuta dal
Signore. Egli era certo che Dio
avrebbe adempiuto quanto
promesso, sicuro che nessuna
delle parole del Signore “cade a
terra”. Durante il ministerio
terreno di Gesù in tante occasioni
troviamo singole persone e grandi folle che aspettavano
il Signore ed a volte Gesù fu costretto a dire: “In verità,
in verità vi dico che voi mi cercate, non perché avete veduto
dei miracoli, ma perché avete mangiato de' pani e siete
stati saziati”. Alcuni, oggi come allora, cercano i miracoli
piuttosto che la presenza del Signore, desiderano gli “effetti”
della grazia di Dio, dimenticando che la “causa” è la
presenza stessa di Gesù nella propria vita. Cerchiamo prima
di tutto il Signore, il Suo regno e la Sua giustizia e tutte le
altre cose ci saranno sopraggiunte.

Cosa aspettavano dal Signore?
Coloro che sperano nel Signore aspettano prima di tutto
da Lui la salvezza,  il perdono dei proprio peccati e le virtù
per vivere una nuova vita in Cristo, come nuove creature
riscattate dal sangue di Gesù che ci purifica da ogni peccato.
Se riponiamo in Dio la nostra fiducia e crediamo alla Parola
del Signore che proclama la morte espiatrice di Cristo sulla
croce, per pagare il prezzo dei nostri peccati, certamente

sperimenteremo l’opera rigeneratrice dello Spirito Santo
che ci dona le ricchezze della grazia di Dio (Efes. 1:7).
Non solo Cristo è la nostra salvezza, Egli è anche la
consolazione del Suo popolo. Dio stesso si presenta come
colui che consola (Isaia 51:12), consola dalle afflizioni e

dalla tristezza, consola gli affitti
concedendo speranza ad ogni cuore.
La Sua presenza consola e la Sua
Parola conforta il cuore donando
forza e sicurezza in ogni circostanza
della nostra vita.
Il Signore Gesù è la nostra pace.
L’adempimento delle Sue promesse
e la speranza nella Sua Parola
conservano la pace nel nostro cuore.
Simeone esprime al Signore il
sentimento del proprio cuore, ed
afferma: “Ora tu lasci andare in pace
il tuo servo”. Come Gesù si presentò
ai discepoli confusi dando loro la
pace, così Egli ci dà la Sua pace per
farci proseguire sicuri nel nostro
cammino avendo riposto in Lui la
nostra speranza. Infatti, se restiamo
fermi nei nostri propositi Egli

conserverà la nostra pace, perché confidiamo in Lui ( Isaia
26:3).
Simeone nel lodare il Signore, dichiarò inoltre che Gesù
è la luce che illumina le genti. Egli è la luce venuta nel
mondo per mostrare agli uomini la verità dell’Evangelo e
la via che conduce al cielo. Egli stesso è la via, la verità e
la vita. Molti hanno amato le tenebre invece della luce,
ma per quanti lo hanno ricevuto Egli è divenuto la stella
del mattino e la Sua Parola è divenuta la lampada al loro
piede per seguire la via del Signore senza tentennamenti,
fino al giorno del Suo ritorno.
Gesù è la gloria di Dio. Nel primo capitolo dell’Evangelo
di Giovanni è scritto di Gesù ”…e la Parola è stata fatta
carne ed ha abitato per un tempo fra noi, piena di grazia
e di verità; e noi abbiam contemplata la sua gloria, gloria
come quella dell'Unigenito venuto da presso al Padre”.
Gesù Cristo ci mostra Dio Padre e l’opera Sua da gloria
al nome di Dio. Simeone glorificava Iddio, Anna glorificava

...continua alla pagina successiva
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...TUTTI QUELLI CHE ASPETTAVANO LA REDENZIONE...
Iddio. Allo stesso modo tutti quelli che incontrano Gesù
realizzano l’opera di Dio nella propria vita, vedono la gloria
di Dio e lo lodano. Gesù disse a Marta, la sorella di Lazzaro
“Se tu credi vedrai la gloria di Dio”, quelli che credono in
Lui ed aspettano fiduciosi che Egli adempia le Sue promesse,
vedranno la gloria di Dio nella propria vita ora e la godranno
per l’eternità.
Infine Gesù è la redenzione. L’opera
di redenzione del Signore è un’opera
completa, Egli redime l’anima nostra
ed il nostro Spirito, ma completerà
l’opera con la redenzione del nostro
corpo. L’apostolo Paolo scrive nella
lettera ai Romani, che “noi, che
abbiamo le primizie dello Spirito,
anche noi stessi gemiamo in noi
medesimi, aspettando l'adozione, la
redenzione del nostro corpo”. Noi
aspettiamo che il Signore ritorni per
portare a compimento l’opera Sua
verso di noi, donandoci un corpo
glorificato adatto per il regno di
eterno di Dio.

Come aspettavano il Signore?
Simeone viene descritto come un uomo giusto e timorato
di Dio, ed Anna come una donna consacrata all’opera di
Dio. Simeone era andato al tempio perché avvertito dallo
Spirito Santo, ma certamente era per lui una consuetudine
andare nella casa del Signore come lo era per Anna, “che
non si allontanava mai dal tempio”. La partecipazione alla
comune adunanza, la presenza nella casa del Signore, dove
nella comunione fraterna il Signore ha stabilito la
benedizione in eterno (Salmo 133:3), è la caratteristica
costante della vita di quanti aspettano il Signore. Essi
possiedono fermamente la certezza del compimento delle
Sue promesse e sono consapevoli che niente e nessuno li
separerà dall’amore di Dio in Cristo Gesù.
La nostra partecipazione ai culti però, non è solo presenza
ma è soprattutto servizio al Signore. Anna serviva Dio notte
e giorno, in privato (notte) ed in pubblico (giorno), la sua
vita era una vita di costante dedizione all’opera di Dio.
Inoltre ella lodava il Signore in ogni tempo, avendo sempre
sulle sue labbra motivi di lode e di adorazione e
perseverando nella preghiera senza mai stancarsi. La nostra

vita di servizio si compie in parole ed opere, con una
completa consacrazione al Signore, che serviamo con gioia
e fervore, aspettando il Suo ritorno.
L’opera di servizio al Signore è completa quando siamo
disposti a testimoniare agli altri della salvezza in Cristo, come
Anna che parlava del bambino a quelli che aspettavano la
redenzione, anche noi vogliamo parlare agli altri di Gesù,

perché coloro che sono alla ricerca
della salvezza trovino in Lui la risposta
alla loro ricerca ed il compimento della
loro attesa.

La vita del cristiano è una vita di
fiduciosa speranza nel Signore e nelle
sue preziose promesse. Ognuno di noi
attende il compimento dell’opera di
Dio rispetto ai propri specifici bisogni.
Siamo anche accomunati da una attesa
che condividiamo, tutti aspettiamo dal
Signore la salvezza, che Egli concede
a quanti confidano in Lui. Da Lui
aspettiamo consolazione e forza, pace
e luce per illuminare il nostro cammino.

Soltanto e sempre dal Signore aspettiamo di vedere la
gloria di Dio, che compie miracoli di salvezza, liberazione,
consolazione, pienezza di Spirito Santo e guarigione in
mezzo al Suo popolo.
Tutti noi aspettiamo il ritorno del Signore, quando verrà
per portarci nel Suo regno, nella “città che non ha bisogno
di sole, né di luna che risplendano in lei perché la illumina
la gloria di Dio, e l'Agnello è il suo luminare” (Ap. 21:23).
Mentre aspettiamo, però, serviamo il Signore, partecipando
alla comune adunanza, celebrando le Sue lodi ed
adoperandoci concretamente per l’opera Sua. Senza mai
smettere di testimoniare e proclamare, con le nostre opere
e le nostre parole, la grazia di Dio accessibile per tutti quelli
che sperano in Lui. Così facendo saremo trovati come
buoni e fedeli servitori che avendo servito in poca cosa,
entreremo nella gioia del nostro Signore, per sempre
(Matteo 25:21).
Simeone aspettava di vedere il Signore che non lascia delusi
né confusi quanti confidano in Lui e lo aspettano. Anche
noi ci uniamo al salmista nel dire: Io aspetto l'Eterno,
l'anima mia l'aspetta, ed io spero nella sua parola  (Salmo
130:5).

D.S.

... continua dalla pagina precedente

Le nostre Frequenze:

NAPOLI E CASERTA
102.800 Mhz

SALERNO
88.400 Mhz

AVELLINO E BENEVENTO
96.300 - 91.200 - 88.800 Mhz

ASCOLTA RADIOEVANGELO
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IN QUELLE PENE
VI ERA UN PIANO

tempesta oltre modo e i discepoli completamente
soli. La progressione è chiara: Gesù presente che
insegna e ordina, Gesù che dorme e Gesù assente.
 Il risultato è stato ottenuto: "Allora quelli che erano
nella barca si prostrarono dinanzi a lui, dicendo: Veramente
tu sei Figliuol di Dio!"6

Dio, quando siamo nelle prove, non offre dei
"dolcini" per distrarre ma conforta per resistere
e superare le avversità. Il termine confortare,
ripetuto una decina di volte nel primo capitolo
della seconda ai Corinzi, deriva da due parole
latine: "Con forza"; ed è proprio quello che Dio
fa quando si è sottoposti alla prova: fortifica. In
greco significa: "Venire a fianco per aiuto" ed è
quello che fa lo Spirito Santo chiamato appunto
il Consolatore7. Qualche volta Dio,  per consolare,
usa altri credenti8. Questo è un altro importante
obiettivo per il quale l'Iddio d'ogni consolazione
permette le prove: "Il quale ci consola in ogni nostra
afflizione, affinché, mediante la consolazione con  la quale
siamo noi stessi  da Dio consolati, possiamo consolare
quelli che si trovano in qualunque afflizione"9. Quanto
bello sarebbe se tutti fossimo "soprannominati
Barnaba (che tradotto vuol dire: figlio di consolazione)"10.
Il pensiero del credente non può fare a meno di
considerare le pene che dovette patire il  nostro
Salvatore Gesù Cristo. In quelle pene vi era un
piano, il piano per antonomasia: "la nostra
redenzione"11.
Siamo incoraggiati nel sapere che molti ascoltatori
di Radioevangelo sono profondamente edificati
e incoraggiati nelle loro prove e difficoltà.
Impossibilitati ad uscire di casa trovano conforto
nei programmi radiofonici, ed alcuni realizzano
che: "In quelle pene vi era un piano".
Il nostro impegno per la radio, volto per la salvezza
delle anime, per la loro edificazione, consolazione
e perché no esortazione, vuole essere sempre più
incrementato e migliorato. Per un così onorevole
scopo anche tu caro lettore puoi essere impegnato
e coinvolto.

R.M.

...continua dalla prima pagina

Caro lettore, hai visitato il sito Internet di Radioevangelo?
Grazie al Signore, abbiamo allestito un sito dedicato interamente
alla nostra emittente radiofonica. Per quanti utilizzano internet,
è ora possibile avere informazioni sulla nostra emittente
consultando le apposite pagine web. Il sito è strutturato in una
pagina iniziale dove sono presenti una serie di menu a finestra
che danno accesso ad altre pagine. Ecco i menu principali:

Ø La Nostra Radio
§ Cenni Storici: breve storia della nostra radio
§ Le attrezzature: come funziona una emittente radiofonica
§ Gli uomini:  chi e perché lavora in questo campo
§ I programmi: la programmazione aggiornata di Radioevangelo
§ Zona ascolto: ascolto di meditazioni e riflessioni sistematiche

sulla Bibbia

Ø Il Notiziario
§ Sfoglia e scarica l’ultimo notiziario
§ Archivio notiziario

Ø La Vostra voce
§ Domande e risposte:  gli ascoltatori ci chiedono…
§ Lettere dagli ascoltatori:   le lettere di quanti ci seguono…
§ Archivio lettere

Ø Links
§ Collegamenti ad altri siti

Ø Posta
§ Il nostro indirizzo e-mail

Per collegarsi al nostro sito basta comporre l’indirizzo web
www.radioevangelo.com

A questo indirizzo corrisponde la pagina iniziale delle
Radioevangelo ADI in Italia. Cliccando ancora sulla Campania
è possibile visualizzare quanto detto. Visita il nostro sito e fallo
conoscere anche ad altri. Soprattutto preghiamo insieme il
Signore che ci aiuti a migliorare questo ulteriore servizio
giungendo all’ascolto in diretta di Radioevangelo on-line, cioè
in tempo reale per ventiquattro ore al giorno.

RADIOEVANGELO
SU INTERNET



con voi...

5

Mi chiamo Cosimo, ho quattro figli, tre femmine e un maschio.
Una famiglia sana. Ventidue anni fa in una famiglia di nostri
vicini di casa accadde una tragedia. Un giorno il loro figlio
maggiore (i nostri figli andavano a scuola insieme coi loro)
morì in una tragica disgrazia. La madre,
ovviamente, fu sconvolta dal dolore. Mia moglie,
impressionata dall’accaduto, precipitò in una
forte depressione. Per me e per i miei figli fu
l’inizio di una durissima esperienza. Mia moglie
non era più  come pr ima . P iangeva
continuamente e non riusciva più a dormire.
Nonostante le visite di diversi specialisti e, pur
assumendo farmaci per due anni interi, non
ottenne alcun risultato positivo.
Una domenica mattina nostro figlio di sette
anni accese il televisore. Io lo rimproverai perché
non credevo fosse il momento giusto. Mia
moglie disse di lasciarlo fare. Scorrendo i vari
canali, ci colpì una trasmissione televisiva
cristiana. Mia moglie, attratta da quello che era
trasmesso, decise di seguire tutto il programma.
Mentre il predicatore annunciava la Parola di
Dio, i nostri cuori iniziarono a sentire il desiderio
di conoscere quel Dio meraviglioso che metteva
pace nei cuori degli uomini, di cui parlava quel
programma.
Nei sottotitoli della trasmissione scorreva un
numero di telefono. Entrambi avemmo il desiderio di
telefonare. Chiamammo e ci rispose un consulente della
redazione. Rivolgemmo alcune domande e poi l’invitammo
a casa nostra per approfondire il discorso. In settimana venne
a farci visita una coppia di credenti che iniziarono a parlarci
di Gesù Cristo della Sua grazia infinita, di come Egli è morto
e risorto per salvare noi miseri peccatori. Durante quella
preziosa visita sentimmo qualcuno che operava nella nostra
vita. Avevamo la netta sensazione che qualcosa di bello stesse
entrando in casa nostra.
Offrimmo loro il caffè e chiesi se volessero una sigaretta.
Garbatamente mi fu risposto che non fumavano. Prima di
andarsene rivolsero al Signore una breve preghiera.
Rimanemmo d’accordo che ci saremmo sicuramente incontrati
di nuovo. Io che fumavo abitualmente, dopo quell’incontro
non sentii più il desiderio del fumo. Richiamammo ancora
per chiedere se era possibile partecipare ad una riunione nella
loro chiesa. La domenica successiva si offrirono gentilmente
di accompagnarci  in una comunità evangelica dove entravamo
per la prima volta.

Durante la predicazione dai nostri occhi uscirono lacrime di
gioia. La Parola di Dio stava producendo effetti meravigliosi
sulla nostra vita. Il Signore, pian piano, ci stava avvicinando
a Lui. Dopo il culto tornammo a casa. Il mattino seguente

eravamo più sereni. Come sempre avrei
dovuto fare a mia moglie le due iniezioni
previste per la cura della depressione, ma
ella non volle. Mi assicurò che nonostante
la notte precedente non avesse preso le
solite medicine, aveva dormito serenamente.
Ero molto entusiasta a vedere mia moglie
tornare alla normalità. Continuammo a
frequentare la chiesa. La nostra vita
progressivamente tornò ad essere tranquilla.
Mia moglie smise di prendere psicofarmaci.
La mia famiglia iniziava a progredire nelle
vie del Signore e lodavamo il Signore
cantando.
Dopo alcuni mesi io e mia moglie facemmo
insieme patto con il Signore. In seguito il
Signore battezzò con il suo Santo Spirito
me, mia moglie e mio figlio. Ringrazio il
Signore di come ancora sta operando nella
vita dei miei figli. Per questo dico a chi sta
attraversando un momento di difficoltà di
accettare nel proprio cuore il Signore Gesù,
di porre in Lui la propria fede. Egli farà

grandi cose nella loro vita. Al Signore la gloria, la benedizione
e tutto il mio amore per aver operato nella mia casa.

C.V.

LA MIA TESTIMONIANZA

INFORMAZIONI TECNICHE

Il lavoro di Radioevangelo prosegue, con l'aiuto del Signore, costantemente. Le
difficoltà tecniche non mancano. Purtroppo il nostro impianto di S. Angelo dei
Lombardi, che opera su 91,200 mhz e che copre parte dell'Irpinia, è andato
fuori uso per le avverse condizioni meteorologiche che hanno caratterizzato questo
inverno. A causa dei danni subiti sarà necessaria una completa ricostruzione del
piccolo traliccio e delle antenne gravemente danneggiate dal maltempo. Allo stato
attuale esso continua a funzionare ma a regime ridotto. Siamo però certi nel
Signore che quanto prima sarà ripristinato al cento per cento. Altri lavori saranno
necessari per una migliore sistemazione dell'impianto dei Camaldoli, dove ha
sede anche la nostra regia. Abbiamo in cuore di migliorare progressivamente tutti
i nostri impianti, allo scopo di raggiungere quante più persone possibili con
l'annuncio dell'Evangelo della grazia. Preghiamo per Radioevangelo e sosteniamola
al fine dare opportunità a quanti ancora non conoscono la Grazia del Signore
Gesù Cristo di realizzarla nella propria vita.
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LA PAROLA AGLI ASCOLTATORI
Passiamo ora a qualche cenno sulla corrispondenza con
gli ascoltatori. Grazie al Signore nel 2003 abbiamo avuto
possibilità di inviare, a quanti ne hanno fatto richiesta,
materiale evangelistico di vario genere, compreso
audiocassette su richiesta. Circa 240 sono stati gli invii
postali effettuati e diversi nominativi sono stati segnalati
ai pastori delle zone interessate per visite espressamente
richieste dagli ascoltatori. Ovviamente non sono enumerabili
i moltissimi contatti telefonici che hanno come scopo
l’incoraggiamento e
l’aiuto spirituale di
quanti ci chiamano per
avere chiarimenti sulla
nostra fede evangelica.

Desideriamo, attraverso
le parole di quanti
s eg uo no  i  no s t r i
programmi, descrivere
i benefici che la Parola
di Dio arreca a quanti
l’ascoltano con interesse.
Ecco alcune e-mail pervenute:

“Salve. Sono un giovane ed  ho 21 anni.
Da alcuni mesi mi sto avvicinando al Signore.
Il tutto è partito casualmente, quando una sera
presi la Bibbia di mia madre (che è evangelica) e

cominciai a leggere il vangelo secondo Matteo.
Sono sempre stato una persona molto allegra, attiva,
frenetica, ma quell'episodio avvenne in un periodo

davvero brutto, ma che grazie al Signore sto cercando
di superare ancora oggi.

Sento il bisogno di chiedere a lui la forza per andare avanti,
per affrontare i mille problemi di ogni giorno

che in questi mesi mi appaiono insormontabili;
per affrontare con relativa serenità gli attacchi di ansia…

Volevo quindi a tal proposito, chiedere se possibile,
di ricevere il Corso Biblico gratuito per corrispondenza :

"I grandi interrogativi della vita", di cui sono venuto
a conoscenza tramite la vostra emittente. Grazie anche

a voi, alle vostre letture, alle spiegazioni della parola del Signore
ed i vostri incoraggiamenti, riesco a recuperare

la forza spirituale necessaria per affrontare le giornate.
Grazie anticipatamente...”

Pace a tutti voi,… già ho scritto in precedenza
e ringrazio il Signore per la vostre risposte.

Oggi vi scrivo di nuovo perché io e la mia famiglia
stiamo attraversando un brutto periodo(…)

Non è una delle più belle
situazioni, e a spiegarla scrivendo non è facile.

Ci sono tante di quelle cose
che le parole non bastano per capire quello

che stiamo passando tutti.
Che cosa devo fare????

E’ mai possibile che se Dio
cambia i cuori e rende la

felicità,
la mia famiglia non ha mai

avuto
di questo beneficio???

vi prego di rispondermi presto
pace.

C a r i  a m i c i ,  t a n t e
telefonate che giungono
q uo t id i an am ent e  a

Radioevangelo, sono appelli di preghiera. Ovviamente
chiediamo di associarvi a noi nel presentare al Signore
tutte le richieste che ci vengono esposte. Quanti telefonano
spesso lo fanno per parlarci dei loro problemi chiedendo
una parola di incoraggiamento e di aiuto.

Ø Una ragazza della provincia di Napoli ci ha chiesto l’indirizzo
di una comunità a lei vicina. E’ stata evangelizzata da
credenti ma non può frequentare le riunioni perché ostacolata
dai genitori. La radio è per lei utilissima per ascoltare la
Parola di Dio ed i suoi insegnamenti.

Ø Una signora ci ha telefonato raccontandoci della perdita del
marito dovuta ad una grave malattia e delle difficoltà che ha
poi dovuto affrontare nella vita. Ascoltando una testimonianza
da noi trasmessa, si è confrontata con quella esperienza ed ha
chiamato per conoscere di più ciò che il Signore può fare verso
quanti hanno provato simili dolori.

Mentre scriviamo queste righe abbiamo ricevuto una
toccante telefonata di una signora che era afflitta perché
non riusciva più a ricevere la nostra emittente. Dopo alcune
semplici indicazioni, subito si è sintonizzata dando un
sospiro di sollievo! Ci ha detto che Radioevangelo è per

...continua alla pagina successiva
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CRISTIANI OGGI TV
In Campania e Molise vi sono diverse emittenti che trasmettono il programma prodotto dal Servizio Audiovisivi delle nostre
chiese "Assemblee di Dio in Italia".
Qui di seguito vi segnaliamo le emittenti e gli orari di trasmissione della rubrica:

Seguitelo su:

CANALE 9 (Emittente regionale campana) TELE MOLISE
sabato e domenica alle ore 9:00 lunedì alle ore 12:30

sabato alle ore 20:00

RETE SEI (prov. di Avellino e Benevento) Italia 2 (prov. di Salerno, Sala Consilina)
domenica alle ore 9:00 dal lunedì al sabato alle ore 19:00
giovedì alle ore 16:30

CDS TV (prov. di Avellino e Benevento) TeleDay (prov. di Potenza)
venerdì e domenica alle ore 12:30 dal lunedì al venerdì alle ore 19:00

PROGRAMMI TELEVISIVI

lei di grande consolazione in mezzo alle sue difficoltà:

Ø Ho quattro figli di cui 2 sposati. Una mia figlia giovane è
tossicodipendente e vive con il padre. Sono scappata da mio
marito per violenze varie ed anche per proteggere il mio ultimo
figlio più giovane che ora vive con me. Mi piacerebbe tanto
che la mia famiglia si riunisse ma la situazione è molto
drammatica. Mia figlia è stata in comunità di recupero ma
è scappata. Nemmeno il carcere la ha fatta smettere. La radio
mi porta tanta consolazione e spesso prego che il Signore faccia
qualcosa. Vorrei tanto ricevere una Bibbia ed altro materiale…

Speriamo nel Signore di poter avere altri contatti con questa
famiglia così travagliata credendo fermamente che il Signore
Gesù può fare infinitamente al di là di quanto pensiamo!

Per quanto riguarda le lettere, ecco alcuni stralci da quelle
che abbiamo ricevuto:
Ø Sono un vostro ascoltatore ormai da molti mesi, ma solo ora

dopo essere stato spinto dalla mia coscienza ho deciso di scrivervi.
Desidero ricevere il corso biblico per corrispondenza e sempre
nella vostra disponibilità una copia della Bibbia. Desidero inoltre
conoscere l’indirizzo di una chiesa evangelica dove io abito.

Ø Pace, cari in Cristo! Grazie per l’aiuto che ci state dando con
le vostre preghiere! Mia mamma Rina è guarita completamente

alle gambe. Alleluia! Dio vi benedica grandemente!
Ø Buon dì fratelli in Cristo Gesù! Ascolto la vostra radio 25 ore

al giorno. Dico 25 ore perché Dio è onnipotente! Ero ammalato
di tumore ma grazie a Dio sono stato guarito…La vostra opera
è grande…vi ascoltiamo sempre. Non mollate! Vi scrivo poco
per non annoiarvi ma vi porto sempre nel cuore e sto con voi in
ogni preghiera.

Ø Ciao mi chiamo G. ed ho 22 anni. Abito in provincia di Napoli.
Vi scrivo questa lettera perché ascolto sempre Radioevangelo. E’
da un po’ che volevo scrivervi ma c’era sempre qualcosa che mi
bloccava ma questa sera ho tutto il tempo che voglio. E poi non
mi costa niente scrivere qualcosa a delle persone che non conosco
ma che sicuramente sono persone speciali perché amano il Signore
Gesù. Quando ascolto questa radio e ascolto le vostre canzoni
divento calmissimo ma specialmente quando ascolto versetti biblici
o parabole o qualunque cosa riguarda il Signore Gesù. Anch’io
prego ma sembra che Lui non mi ascolta proprio. Forse perché
faccio cose che non dovrei fare e dico cose che non dovrei dire….Sono
molto contento se mi risponderete e se mi inviereste qualcosa da
leggere sul Signore e sulla Sua potenza. Sarei molto felice di
ricevere una cassetta con tutte quelle belle canzoni. Grazie!

Il nostro fraterno invito è quello di unirvi a noi nel pregare
per i tanti ascoltatori di Radioevangelo che hanno bisogno
della Grazia di Dio e del Suo meraviglioso amore.

A.S.

LA PAROLA AGLI ASCOLTATORI
... continua dalla pagina precedente
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IL NOSTRO PALINSESTO
16.00 Dal Lun al Sab Un Libro alla Volta

Domenica Cristiani Oggi

16.30 Lun-Merc-Ven La Mia Storia
Martedì A Domanda Risponde
Giovedì I Giovani ed i Desideri del Cuore
Sabato Parole di Vita Eterna
Domenica Maranatà

17.00 Lunedì Biografie Missionarie
Martedì I Miracoli di Gesù
Mercoledì Il Cammino della Chiesa
Giovedì Suggerimenti Biblici
Venerdì Il Libro dei libri
Sabato Speciale per Voi
Domenica La Parola Viva
Quotidiano Dai Nostri Culti

17.30 Lunedì Per Noi Giovani
Martedì Nuova Vita in Gesù
Mercoledì Insieme
Giovedì Le Nostre testimonianze
Venerdì Maranatà

19.00 Quotidiano Dai Nostri Culti

20.00 Lunedì Cristo e i Giovani
Martedì La Via che Mena a Dio
Mercoledì La Realtà della Fede
Giovedì Rallegriamoci nel Signore
Venerdì La via della Salvezza
Sabato Itinerari Biblici
Domenica Musica e Riflessioni

21.00 Quotidiano I Sentieri dell'Eterno

23.00 Quotidiano Radioevangelo Informa

0.00 Quotidiano Programmi Notturni

6.00 Lun-Merc-Ven Parole di Vita
Mar-Giov-Sab La Parola Giorno per Giorno
Domenica Certezze evangeliche

6.30 Dal Lun al Sab Momenti di ispirazioni
Domenica Cristiani Oggi Flash

7.00 Lunedì Il Tempo della Prova
Mar-Giov Un Salmo per Oggi
Merc-Ven Il Libro da Scoprire
Sabato Più Presso a Te Signor
Domenica L'Impegno per L'Altissimo

7.30 Lun-Mar-Giov a Dom La Tua Parola
Mercoledì L'Amore che Dio ha per noi

8.10 Dal Lun al Sab Il Buon Seme
Domenica La Parola Giorno per Giorno

8.30 Dal Mar al Dom Cristiani Oggi
Lunedì La Voce del Vangelo

9.00 Dal Lun al Sab Riflessioni sulla Bibbia
Domenica Culto Cristiano Evangelico

9.20 Dal Lun al Sab Dal Nostro Calendario

9.45 Dal Lun al Sab Intromissione divina
Domenica Betesda

10.00 Dal Lun al Giov Parole di Vita
Ven-Sab Lettura del Nuovo Test.

10.30 Lun-Mar-Giov-Ven-Sab Cristiani Oggi TV
Domenica Conversazione su Gesù
Mercoledì Le Radici della nostra Innologia

11.15 Lunedì A Tu per Tu
Martedì Musica che Parla al Cuore
Mercoledì Voce Amica
Giovedì Una Voce per l'Anima
Venerdì Le Virtù Cristiane
Sabato Dio non è Lontano
Domenica Musica e Riflessioni

12.00 Lun-Merc-Ven-Dom Dai Nostri Culti Roma
Mar-Giov Dai Nostri Culti Bologna
Sabato Dai Nostri Culti Greenaway

13.00 Quotidiano Radioevangelo Informa

13.30 Lun-Merc Betesda
Mart-Ven Lungo la Strada
Giov-Sab Radioevangelo Risponde

14.00 Lunedì L'Ora della Decisione
Martedì Semplici Parole
Merc-Ven Un Personaggio alla Volta
Giovedì Vivere al 100%
Sabato Dialogando sulla Salvezza
Domenica Dal Nostro Calendario

14.45 Quotidiano Classe Biblica
15.00 Quotidiano Meditando la Parola

con voi...
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